

## Speed Debating als politische Dating-Show

**Diskussionen in betörendem Kerzenschein bei lokalem Bier mit der abschliessenden Frage nach dem Politiker mit dem meisten politischen Sex-Appeal: Das ist das Konzept des Speed-Debating des Jugendparlaments Aargau. Den PolitikerInnen wird beim Polit-Date auf den Zahn gefühlt und ihre Argumente werden unter die Lupe genommen.**

*Aarau, 2.11.2017* Das Speed Debating ist ein politisches Novum im Kanton Aargau. Es findet erstmals am 16.11.2017 um 19.30 Uhr im Rostigen Hund in Aarau statt. Organisiert wird das Speed Debating vom Jugendparlament Aargau in Zusammenarbeit mit dem durch zahlreiche Politdiskussionen bekannt gewordenen Duo Loris Cera und Colin Walder. Das Ziel des Events ist es Jugendliche für Politik zu begeistern. Sie wissen im Voraus nicht, welcher Partei die PolitikerInnen angehören, um möglichst vorurteilsfrei diskutieren zu können und die Menschen kennenzulernen, welche in der Legislative aktiv sind oder waren. So werden die Gäste mit ihren Hobbies und ihrer Herkunft vorgestellt und nicht mit ihrer Partei. Danach können die Teilnehmenden an Tischen mit ihnen diskutieren, die Themen sind dabei frei wählbar. Für Unentschlossene oder politische Neulinge wird ein Umschlag mit möglichen Diskussionsthemen bereitliegen. Nach einer Pause gibt es eine kurze Ja-/Nein-Runde Diese verfolgt das Ziel den PolitikerInnen möglichst schnell ihre Haltungen zu entlocken. Die Veranstaltung endet mit der Erkürung des Datingkönigs resp. der Datingkönig. Als RichterInnen treten die Teilnehmenden selbst auf. Sie können abstimmen, wer ihrer Meinung nach am meisten überzeugt hat. Zur Auswahl werden folgende PolitikerInnen stehen: Martin Steinacher, Sabine Sutter-Suter, Daniel Aebi, Maja Riniker, Matthias Jauslin, Adrian Bircher, Markus Amsler, Jessica Zuber, Agnes Weber, Jonas Fricker, Dieter Egli und Maya Bally. Dieser Event ist in seiner Form einzigartig und zeichnet sich durch das frische, jugendliche Konzept aus. Ein Event, bei dem politisch Unentschlossene und Interessierte definitiv auf ihre Kosten kommen.

Für mehr Informationen melden Sie sich bitte bei Laura Rufer, Präsidentin des Jugendparlaments Aargau, per Mail an [laura.rufer@jugendparlament-aargau.ch](mailto:laura.rufer@jugendparlament-aargau.ch) oder per Telefon an 079 557 91 97. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.